



CELEBRAN DIA INDEPENDENCIA. Nueva York, septiembre 17. Los "Gallos reales", grupo de cantantes mexicanos de música popular y el "Mariachi México", actúan en la Plaza Rockefeller, de Nueva York, en celebración del aniversario de la independencia de México.

Medidas Contra Cólera Toman Países de L.A.

MADRID, 17 Sept. (Redacción Central de EFE) — Aunque consideran remota la posibilidad de que la epidemia de cólera surgida en Oriente Medio llegue al continente americano, los países latinoamericanos comenzaron a aplicar medidas para prevenir se difundiera la enfermedad allí.

Chile, Perú, Colombia, Ecuador, Guatemala y México están aplicando un estricto control de los

pasajeros, por aire o tierra, que arriban a sus tierras provenientes de los países, donde se ha declarado la epidemia.

También han intensificado la vacunación contra el cólera a quienes viajen hacia Medio Oriente, Asia y Europa.

Las autoridades sanitarias chilenas, informaron que aumentaron la vigilancia sobre las personas que llegan de Oriente

Medio, pero consideran remota la posibilidad de que el cólera se introduzca en Chile, ya que esa enfermedad fue erradicada del país en el siglo pasado y desde entonces no se ha registrado caso alguno.

El Aeropuerto Internacional de —Favor pase a la Pág. 13.

Huelga de Controladores Aéreos en Madrid

MADRID, Sept. 16 (AP) — Los controladores aéreos españoles redujeron a la mitad el manejo del tráfico normal, para apoyar sus exigencias de que se los transfiera de la jurisdicción militar, de la que dependen desde 1939, a la administración nacional.

Versiones no confirmadas indicaron que los militares contemplan la aplicación de medidas legales contra los dirigentes si los controladores mantienen su actitud indefinidamente, como

—Favor pase a la Pág. 27.

La Miss era un Hombre
LONDRES, 16 Sept. (EFE). Dominic Stacey, un estudiante de 18 años, va a plantear una protesta formal contra los organizadores de un concurso de belleza de Brighton, al sur de Inglaterra, por haber sido expulsado del mismo al descubrirse, ya en la final que era un hombre.
El estudiante alega que en las condiciones del concurso no se estipulaba si los participantes tenían que ser hombres o mujeres.
Todo el mundo estaba sorprendido anoche, en la final del concurso, de que Dominic, que se había presentado bajo el nombre de

—Favor pase a la Pág. 28.

Estudian Impacto de Reformas a Leyes Tributarias en E.U.

NUEVA YORK, septiembre 17 (AP). Los analistas en Wall Street se han dedicado recientemente a estudiar el posible impacto de las reformas a las leyes tributarias, que el Presidente Jimmy Carter planea proponer a fines del año.

No ha habido todavía un anuncio oficial sobre qué propuestas hará el Presidente. Pero se considera casi seguro que pedirá importantes cambios en el trato tributario de dos puntos de importancia central para Wall Street: ganancias y pérdidas de capital, y dividendos de las sociedades anónimas.

Por lo tanto, dicen los analistas, es muy posible que la propuesta de Carter si es aprobada podría producir unos cambios fundamentales en la actitud de los inversionistas hacia la Bolsa.

Muchos de los analistas de la Bolsa dicen que la propuesta de reforma tributaria ha tenido ya un efecto significativo sobre los precios de las acciones aún antes de ser anunciada. Aseguran que la incertidumbre sobre la reforma tributaria ha desempeñado un papel significativo en la actitud errática y débil de la Bolsa en los últimos meses.

La baja de 0.26 a 856.81 en el promedio Dow Jones en la semana de... promedió un poquísimo más arriba de la cifra más baja en los últimos 15 meses, 854.12 establecida el 25 de agosto.

El índice compuesto de la Bolsa logró un alza en la semana de 0.05 a 52.79.

El volumen en la Bolsa tuvo un promedio diario de 17.50 millones de acciones, en comparación con 17.65 millones la semana anterior.

Aún cuando la forma exacta de las propuestas de Carter no se conoce, se presume generalmente que incluirán el final del trato tributario preferencial para las ganancias de capital. Los analistas esperan también alguna medida destinada a aliviar la denominada tributación doble de dividendos tanto en el nivel de sociedades como en el de accionistas.

Cualquiera que sea la propuesta de Carter estará sujeta a cambio por el Congreso. Pero la mayoría de los analistas cree que algunos cambios tributarios de importancia serán aprobados. Ha habido poca oposición a la reforma tributaria.

Hombres con Poderes Mentales Especiales Dirigirán el Mundo

BRUSELAS, septiembre 17 (EFE). Dos hombres con poderes mentales especiales están dirigiendo lo que puede ser la próxima guerra mundial, que no tendrá nada que ver con una guerra imaginable ahora, sino que será una guerra "parapsicológica".

Otros hombres que han sabido "amaestrar" sus poderes mentales, están ya dirigiendo satélites artificiales, sin necesidad de ayuda de aparatos electrónicos.

Espías norteamericanos y soviéticos, ahora mismo, están conociendo mutuamente sus secretos a miles de kilómetros de distancia de las cajas fuertes donde éstos están escondidos.

Una de estas mentes excepcionales "programa" su cerebro hacia el secreto del enemigo y lo descubre.

El poder de la mente es tal que puede llegar hasta los más minúsculos lugares del planeta y explorarlos. Un hombre en Moscú o en Nueva York, sin salir de su despacho puede provocar locuras

en la mente de su enemigo.

Los Estados Unidos y la Unión Soviética están empleando estos poderes, sin que el resto de los humanos percibamos sus maniobras.

Este tema y otros se van a desarrollar en Bruselas durante las "Jornadas internacionales de lo paranormal", que se celebrarán a fin de mes.

¿Estamos siendo víctimas de la manipulación de los poderosos que utilizan la mente humana para sojuzgarnos? Realmente, cuando una persona se pelea con otra o discute con ella es porque cree que su postura es justa o porque está siendo "manipulada" por otra sin saberlo.

Científicos de todo el mundo —Profes. de Universidad, físicos y hasta astrólogos— se reunirán en Bruselas para decir que la mente humana lo puede todo. Que es capaz de cambiar el mundo si se lo propone.

Mentes poderosas dirigen los

—Favor pase a la Pág. 13.

Nos Salvarán de Cataclismo los Extraterrestres, Afirman

MADRID, 17 Sept. (EFE) — Para el año 2.000 ó 2.004 está previsto un cataclismo terrestre pero la humanidad será salvada por seres extraterrestres que nos transportarán a otras galaxias, dice en el semanario madrileño "El Caso" un investigador norteamericano en fenómenos espaciales.

John Foxter, que ha llegado a alcanzar prominencia con los relatos de sus contactos con seres extraterrestres, dijo al citado semanario que están en contacto

con ellos desde hace 12 años y que el cataclismo le ha sido comunicado por ellos.

Según Foxter, los extraterrestres le han dicho que el cataclismo está provocado por el choque de la Luna con la Tierra, provocado a su vez por la gran cantidad de pruebas nucleares hechas por el hombre, que han contaminado la atmósfera en grado extremo.

Foxter llega a decir que los —Favor pase a la Pág. 13.

Rusia Incrementa su Carrera Armamentista

WASHINGTON, septiembre 17 (EFE). Los rusos están fabricando lo que en el argot militar se considera "la quinta generación de proyectiles nucleares intercontinentales", según denunció hoy el Ministro norteamericano de Defensa, Harold Brown.

Por esta razón, añadió el Jefe del Pentágono, los Estados Unidos deben aumentar su presupuesto de Defensa y "no perder credibilidad en nuestra capacidad de lucha".

Según los militares y la inteligencia norteamericana, los rusos están fabricando cuatro nuevos tipos de "misiles" de largo alcance, tipo ICBM, con múltiples cabezas nucleares.

El cubrimiento fue hecho por Brown en un discurso ante la Asociación de Industrias, que trabajan para la seguridad nacional y en él pidió un aumento de los gastos de Defensa.

El Mtro. de Defensa añadió que debe aumentarse en un tres por ciento el presupuesto del próximo año fiscal, actualmente en debate en el Congreso y que en principio ha destinado a gastos del Pentágono la cifra de 110.100 millones de dólares.

Pero los cálculos posteriores, resultantes de la inflación, podrían colocar la cifra para el año fiscal de 1978, que comienza el primero de octubre entre 114 y 126 mil millones de dólares.



BUENOS AMIGOS. Mexicali, México, septiembre 17. Dos cachorros de tigre, cuya madre rehusó cuidarlos, retozan con la perra Collie llamada Lassie en la casa de un médico mexicano. Los cachorros serán regresados en unas semanas al zoológico de Baja California, donde nacieron.